

A las Cinco de la Mañana

-Buenos días señorita, ¿no es muy de madrugada para llegar?.

-Si Juan, pero lo que pasa es que recibí un mensaje diciendo que tenia que estar a las cinco de la mañana.

-¿Qué curioso?, usted es la primera que llega, mire todo esta vacío, solo estamos los veladores y usted.

-Si es curioso, pero mira aquí esta el mensaje en mi teléfono.

-Tiene razón aquí dice “Llega a las cinco de la mañana.”, pero ahí no termina el mensaje, mire mas adelante dice “no seas floja, párate temprano.”

Fernando Galindo Soria
Cd. de México, Jueves 12 de Junio del 2008

Ir a [Cuentos de Fernando Galindo Soria](http://www.fgalindosoria.com/art/literatura/cuentos/)
<http://www.fgalindosoria.com/art/literatura/cuentos/>

Ir a <http://www.fgalindosoria.com>